



Gruß der Stadt Wesel

Seit über 40 Jahren sind Wesel und Felixstowe als Partnerstädte freundschaftlich verbunden. In dieser langen Zeit sind intensive Beziehungen zwischen den Menschen beider Städte entstanden.

Seit wir im Jahr 1974 die Partnerschaft unserer Städte besiegelten, hat sich unsere Gesellschaft rasant verändert. An den Entwicklungen beider Städte ist dieses deutlich sichtbar. Trotz aller Veränderungen hat das feste Band zwischen den Städten Bestand und hält bis heute.

In Wesel und Felixstowe gibt es rührige Partnerschafts-Vereinigungen, die wesentlich dazu beitragen, dass die Verbundenheit zwischen unseren Städten mit den Jahren gewachsen ist und immer enger wird.

Seit meiner Wahl zur Bürgermeisterin von Wesel im Jahr 2004 habe ich Felixstowe regelmäßig besucht. Von Beginn an wurde ich sehr herzlich aufgenommen. Mittlerweile ist es so, als besuchte ich Freunde.

Und so ist es auch, wenn wir in Wesel Gäste aus Felixstowe empfangen.

Von der Städtepartnerschaft und dem Austausch profitieren beide Städte. Es ist immer gut, über den Tellerrand hinaus zu blicken und zu erfahren, wie bestimmte Dinge in anderen Ländern und Städten gehandhabt werden. Aber auch die zwischenmenschlichen Begegnungen bereichern uns.

Die Städtepartnerschaft zwischen Wesel und Felixstowe ist nachhaltig und lebendig.

Allen, die dazu beigetragen haben und sich für die Städtepartnerschaft engagieren, sage ich herzlichen Dank.

Wesel, im Juni 2016

Ulrike Westkamp